

MONT-SAXONNEX

Le top mondial des skieurs-alpinistes à la Pyramide



Plus de 120 coureurs sur la ligne départ, parmi lesquels est présent le gratin mondial et des chevronnés comme Simon. Un succès pour la course au Mont-Saxonnex | Photos DU/FR

« C'est la crème, le dessus du panier : on a ici ce soir le top mondial de la discipline » s'exclamaient mardi soir les organisateurs de la course nocturne de la Pyramide.

Dans cette épreuve qui fait

partie du challenge Mountain Ski Tour, dans la discipline du ski alpinisme, sont là en effet Tony Shalbi de Chamionix, Yannick Buffet, champion du monde bien connu au Mont-Saxonnex, et l'espagnol Kilian Jornet qui a gagné la Pierre

Menta et l'Ultra-Traill du Mont-Blanc plusieurs fois. Du lourd, donc. Sur les 124 inscrits, 121 présents dont des femmes, des jeunes comme Emilio Corbex, vice-champion du monde cadet, à côté de coureurs chevronnés comme le lieutenant-

colonel Delarue ou Simon de Manigod.

Le briefing a été fait par Bertrand Mayol. Un change attendait les coureurs au lac Bent, en nage au sommet de la montagne dont une courte portion se fait en "portage", c'est-à-dire

en course à pied avec skis sur l'épaulé. On imagine l'effort à accomplir après 650 m de montée sèche et 80 m de dénivélé négatif. Le retour vers la station s'est fait tranquillement puisque non chronométré.

Françoise ROSÉNZEIG